

Herr Zachow:

Ist es der Verwaltung bekannt, dass die Ampelschaltungen entlang der L 158 zu Rückstaus führen und zu entsprechenden Belästigungen? Ist eine Überprüfung beabsichtigt?

Antwort der Verwaltung:

Die Probleme sind der Verwaltung bekannt, derzeit arbeitet man mit dem Straßenbaulastträger der klassifizierten Straße zusammen, um eine verbesserte Abstimmung der Signalisierung zu erreichen. Einer der wichtigsten Lösungsansätze ist es den Knoten L 158/L 261/K 53 zu verändern. Derzeit liegt der Entwurf des Verkehrsgutachtens, welches die Verkehrssituation beleuchtet, der Verwaltung vor. Das Ergebnis wird im nächsten oder übernächsten Stadtentwicklungsausschuss vorgestellt.